

Pressemitteilung

16. September 2020

Drei Geschirr-Spülmobile für den Umweltschutz

Sparkassenstiftung Starkenburg übergibt Spülmobile an drei Kommunen

Bereits zum dritten Mal bereichert die Sparkassenstiftung Starkenburg die Region, um Vereinen, Schulen und Institutionen bei Veranstaltungen und Festen zu unterstützen und die Kassen zu entlasten. Rege genutzt werden die beiden Stagemobile, mobile Bühnen in variablen Größen, die 2007 und 2016 angeschafft wurden. Jetzt folgen drei vollausgestattete Geschirr-Spülmobile – eine Punktlandung, denn die Auslieferung fand am Tag der Nachhaltigkeit statt.

„Auch, wenn aktuell so gut wie keine Feste gefeiert werden und Veranstaltungen stattfinden können, hoffen wir, dass das gesellschaftliche Leben, die geselligen Vereinsfeste und vieles mehr künftig wieder möglich sein werden“, spricht Jürgen Schüdde, Vorsitzender des Vorstandes der Sparkassenstiftung Starkenburg aus dem Herzen vieler. Je größer die Veranstaltung, desto mehr Geschirr wird benötigt. Wer Abfall durch Einweggeschirr und Plastikbesteck vermeiden und damit die Umwelt schonen möchte, kann durch Nutzung der neuen Geschirr- und Spülmobile auch die Kosten für die Ausrichtung der Festivität minimieren.

Bereits im Dezember des vergangenen Jahres beschloss der Gesamtvorstand der Sparkassenstiftung Starkenburg die Anschaffung von drei Geschirr-Spülmobilen im Jubiläumsjahr 2020. Die Pandemie verzögerte die Auslieferung – doch nun sind die Geschirr-Spülmobile in der Kreisstadt angekommen und wurden an die Kommunen Heppenheim, Wald-Michelbach und Viernheim zur Verwaltung und selbstverständlich auch zum Ausleihen übergeben.

„Der Anhänger wird zu den Vereinen gebracht und ist geschlossen 4,40 Meter lang, 2 Meter breit und 1,72 Meter hoch“, stellt Stiftungsvorstand Gottfried Reinhard das Spülmobil vor. Geöffnet ist das Spülmobil 2,60 Meter hoch. Die Wasserzufuhr und der Ablauf sowie ein Starkstromanschluss ist seitens des Mieters zu stellen. Dieser hat auch für einen ebenen Untergrund sowie einen Wasserdurchsatz von mindestens fünf Liter pro Minute zu sorgen.

Die Gewerbspülmaschine im Anhänger ist leistungsstark und kann in einer Stunde nahezu 720 Teller bzw. 40 Körbe mit Geschirr und Besteck reinigen. Eine klare Zeitersparnis, wenn bei Vereinsfesten jede helfende Hand benötigt wird. Beeindruckend ist auch die Ausstattung:

Hierzu zählen ein Vorspülbecken mit Fußgestell, Edelstahlinsatz und Schmutzsieb, ein Teller-, ein Universal- und ein Besteckkorb, ein Frischwasserschlauch mit einer Länge von 25 Meter, ein 20 Meter langer Abwasserschlauch, eine Kabeltrommel und eine rote Markise, die als Vordach dient. Spülmittel und Klarspüler werden ebenfalls mitgeliefert.

„Mit der Sparkassenstiftung Starkenburg lassen sich künftig umweltfreundliche Feste feiern“, weist Stiftungsmanagerin Andrea Helm auf das bereits mitgelieferte Geschirr und Besteck hin: 270 flache Teller, 150 tiefe Teller, 150 Kuchenteller, 180 Kaffeetassen und Untertassen, 300 Messer, 300 Gabeln, 152 Suppenlöffel, 200 Kaffeelöffel und 200 Kuchengabeln sind in stabile Transportboxen verpackt.

„Zum Wohle der Umwelt und der Vereine investieren wir in unserem Jubiläumsjahr knapp 130.000,00 Euro für die Anschaffung der drei Geschirrspülmobile“, untermauert Jürgen Schüdde das soziale Engagement der Stiftung. In Heppenheim, Wald-Michelbach und Viernheim war die Freude groß, denn diese drei Kommunen erhalten jeweils ein Geschirr- und Spülmobil als Dauerleihgabe von der Sparkassenstiftung Starkenburg.

In Wald-Michelbach wird das Geschirrspülmobil wie auch das Stagemobil von der Gemeinde selbst verwaltet. Dr. Sascha Weber, Bürgermeister der Überwaldgemeinde, ist zuversichtlich, dass es eine große Nachfrage geben und das Spülmobil während der Festsaison im Einsatz sein wird. Während in Heppenheim die Verwaltung des Stagemobils in den Händen der Stadt liegt, übergab Bürgermeister Rainer Burelbach das Geschirr- und Spülmobil zur Verwaltung an den Malteser Hilfsdienst Heppenheim.

Nachhaltigkeit spielt in der vielfältigen Heppenheimer Vereinswelt eine große Rolle, so Rainer Burelbach, der das Thema gerne durch die Bereitstellung des Spülmobils unterstützt. „Im Malteser Hilfsdienst Heppenheim haben wir einen verlässlichen und erfahrenen Partner gefunden. Wir danken der Sparkassenstiftung ganz herzlich für die Dauerleihgabe“, hofft Rainer Burelbach, dass das Spülmobil häufig genutzt und Plastikmüll bei Veranstaltungen vermieden wird.

Anfragen können direkt beim Malteser Hilfsdienst gestellt werden. Hierfür wurde eine eigene E-Mail-Adresse eingerichtet: spuelmobil.heppenheim@maltester.org.

In Viernheim gab es bereits ein Spülmobil, das aber in die Jahre gekommen war. Bei der Freiwilligen Feuerwehr in Viernheim stieß Bürgermeister Matthias Baaß auf einen routinierten Verleiher, der sich nun mit dem neuen Geschirr- und Spülmobil vertraut machen wird.

Umfassende Informationen zu den neuen Geschirr- und Spülmobilen der Sparkassenstiftung Starkenburg, die Kontaktdaten zum Anmieten und die mit dem Verleih verbundene Gebühr gibt es unter www.sparkasse-starkenburg.de/stiftung.



Mit der Anschaffung von drei Geschirr- und Spülmobilen will die Sparkassenstiftung Starkenburg einen Beitrag dazu leisten, den Verbrauch von Einweggeschirr und Plastikbesteck zu reduzieren. Die drei Spülmobile wurden an die Kommunen Heppenheim, Viernheim und Wald-Michelbach übergeben.

Bildrecht: Sparkassenstiftung Starkenburg